



# 四箇地区公民館だより

令和 8年 1月1日 · 第489号  
電話 32-5221 発行 四箇地区公民館  
e-mail shikakou@tadotsu.org

## 2026年も よろしくお願ひいたします

日頃より公民館の活動に温かいご理解とご協力を賜わり心よりお礼申し上げます。令和7年は物価の高騰や働き方の変化、加速するデジタル化など生活様式にも大きな変化が見られる一年となりました。そのような中でも、地域の皆さんに支えられ様々な行事や講座・同好会にご参加いただき、多くの笑顔に出会うことが出来ました。私たち職員にとって皆さんの笑顔は大きな励みになります。四箇公民館は世代を越えた交流の場、地域の安心とつながりを育む場です。令和8年も皆さんが集い笑顔で語り合える場づくりに力を注いでまいります。どうぞ変わらぬご支援のほどよろしくお願ひいたします。寒さ厳しき折、皆さまのご健康とご多幸を心よりお祈り申し上げます。良い年末年始をお過ごしください。



### 桃陵大学

### 昔のくらしと祭り（3年生）

11月27日（木）四箇小学校3年生と天寿会による「昔のくらしと祭り」が実施されました。昔のくらしでは天寿会の方に洗濯板で洗濯の仕方を教わり、石臼で大豆を挽くときな粉ができる事を教えてもらいました。普段触れる事のない道具に目を丸くし、心躍らせている様子が印象的でした。また、祭りの体験では獅子の中に入ったり、太鼓を叩いたりしながら楽しい時間を過ごしました。昔の生活を知る事で現代の便利な道具のありがたさを感じる事が出来たのではないでしょうか。



## ニュースポーツ大会

12月6日（土）四箇小学校体育館において「ニュースポーツ大会」を開催しました。競技種目はペタンクとピンボウリングの2種目です。大会の結果は次の通りです。

### 【ペタンク】

〈優勝〉

山階北A

太田 倫弘

詫間 正美

河井 真弓

〈準優勝〉

三井B

山下 慎一

長者 繁子

吉田 タカ子

### 【ピンボウリング】

〈優勝〉

山階北B

吉田 保信

吉田 廣見

〈準優勝〉

山階北A

河井 寛治

谷口 正臣



参加者の皆さんには敵味方に関係なく互いを応援し素晴らしいプレーには手を叩いて喜んでいました。12月の寒い日でしたがその光景に心が温かくなりました。

## ファミリー健康ウォーク2025

12月7日（日）毎年恒例、中央公民館主催の「ファミリー健康ウォーク」を今年は「たどつALWAYSまち歩きの会」と一緒に『多度津こんぴら街道』を歩きました。

コースは多度津商工会議所を出発し、二の鳥居跡の永井（善通寺）⇒石灯籠が並ぶ高藪・三の鳥居（琴平）までの約14kmでした。行く先々で丁石や灯籠の説明を、昼休憩ではスライドを使ってこんぴら街道のエピソード話を聞き、江戸時代の光景が浮かぶようでとても充実した一日になりました。参加者の皆さん、お疲れ様でした。また、なんどもなんども安全確認のため、下見をして下さった運営に関わった皆さん、本当にありがとうございました。



## 年末年始の休館日について

12月29日（月）から1月3日（土）まで年末年始の休館日となります。  
よろしくお願ひいたします。